

## Monsalve sigue "cruzado" con Matthei

# "No se trata de detener a alguien que va en moto"



Evelyn Matthei



Manuel Monsalve.

Por Marcelo Pinto

**S**iguen las "réplicas" por la afirmación de la alcaldesa de Providencia y carta presidencial opositora, Evelyn Matthei, en el sentido de que ella entregó hace dos años al subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, información sobre 75 delincuentes extranjeros, algunos de los cuales habrían estado después involucrados en el crimen del teniente venezolano Ronald Ojeda.

"Personas que nosotros habíamos detenido estuvieron involucradas en el secuestro del teniente Ojeda", dijo concretamente la jefa comunal, cuyos planteamientos fueron después desvirtuados por Monsalve. "Ninguno de estos nombres (de los implicados) están en el listado que nos entregó la alcaldesa", respondió el subsecretario.

El "round" con la jefa comunal continuó de algún modo esta mañana, cuando en el contexto de la controversia, Monsalve participó en una pauta de prensa de la PDI, por la detención de cinco colombianos inculcados de almacenamiento de drogas.

"Yo creo que no hay que distraer al país. Lo que el país necesita es que las instituciones funcionen, y por eso, creo que es importante mostrar lo que está haciendo la policía, la PDI, la Fiscalía de Alta Complejidad, que es un trabajo serio", advirtió. Después, sin aludir explícitamente a la alcaldesa Matthei, hizo una prevención: "Esto no se trata de tomar detenido en una esquina a alguien que va en una moto. Esto se trata de una investigación que lleva meses, que coloca en riesgo la vida de efectivos de la policía

para poder tener la información y usarla para identificar a quienes son parte de la estructura de la organización criminal".

Inevitablemente, el planteamiento del subsecretario remitió a la jefa comunal de Providencia, cuya lista de 75 delincuentes extranjeros se relacionaba precisamente con la acción de "motochorros", vale decir criminales que perpetran asaltos a bordo de motocicletas.

### "No una disputa pequeña"

Monsalve después hizo otra alusión que pareció apuntar a Evelyn Matthei: "Yo solo espero que todas las autoridades del país, que todos los sectores políticos del país, podamos tener una lucha seria en contra del crimen organizado. En este Gobierno, en los que vengan, en autoridades políticas de un sector, de otro sector, lo hemos dicho y lo quiero reiterar, la única forma de que el país tenga éxito en materia de la lucha contra el crimen organizado, es entender esto como una política de Estado, no como una disputa pequeña".

En ese punto, Monsalve exhortó a no emplear la información relacionada con la delincuencia para "hacer noticias", lo que fue leído también como una interpelación a Matthei.

La controversia desatada por los dichos de la alcaldesa ha ido derivando hacia un debate público sobre el levantamiento del secreto bancario.

Desde el oficialismo han acusado a la derecha de oponerse a esa iniciativa. Pero figuras de este sector han planteado que, en realidad, rechazan la posibilidad de que el SII pueda tener "carta blanca" para revisar los antecedentes bancarios de cualquier persona.

**"No hay que distraer al país", sostuvo el subsecretario del Interior.**